

## **Eine sehr interessante Besichtigung von Auto Notruf Emmenbrücke stand am Mittwoch, 11. September 2019 auf dem Programm.**

Der Auto Notruf bietet seit 2003 mit seinen verschiedenen Dienstleistungen Strassenhilfe für jede Situation an. Mit den Standorten Luzern, Nidwalden und Zug ist die Zentralschweiz optimal abgedeckt und man ist im Notfall schnell am Ort des Geschehens.

Sofort nach Anruf rückt einer der Pannenhelfer aus. Die meisten Pannen kann er gleich vor Ort beheben. Bei grösseren Problemen bringt er das Fahrzeug zur Marken-Vertretung oder Garage Ihrer Wahl.

Die verschiedenen Einsatzfahrzeuge von Auto Notruf eignen sich speziell für Unfallbergungen. Werterhaltende Bergungen stehen im Vordergrund.

Unter der kompetenten Führung von Silvan Fuchs erhielten wir einen guten Einblick in den Betrieb in der Lohren.

Grosse Abstellflächen für Unfallfahrzeuge sowie eine geräumige Einstellhalle bilden die Basis für umfangreiche Autohilf-Dienstleistungen am Ausgangsort. Die leistungsfähige Pannenwerkstatt und das Ersatzteillager sind speziell für Notreparaturen eingerichtet. Das Angebot umfasst

- Einsatzzentrale
- Unfallhilfe
- Transporte
- Pannenhilfe
- Überführungen
- Miet- und Ersatzwagen

Sehr beeindruckend die vielen z.T. total demolierten Fahrzeuge zu sehen, welche in der Regel nur kurze Zeit da bleiben und für Fotoaufnahmen, für die Bearbeitung durch Versicherungen oder die Polizei da sind. Die Anlage weist in jeder Beziehung den neusten Stand für diese Arbeiten auf.

Viele Fragen konnten während des einstündigen Rundgangs beantwortet werden, überraschend, dass selbst Voll- oder Neumond scheinbar Einfluss auf das Unfallgeschehen haben.

Beim anschliessenden Apéro konnten Herr Wüest von der Hammer AG und Herr Fuchs, technischer Leiter Auto Notruf, weitere Fragen beantworten - und eine weitere interessante Besichtigung mit dem QV Alp ging damit zu Ende.